

Bonjour,

Je souhaite me porter candidat au Comité des outils numériques.

Prénom : Adrien

Nom : Saumier

Région : Île-de-France

La refonte, ou plutôt la création et surtout l'utilisation, d'outils numériques au sein du parti est un chantier colossal et à mon avis prioritaire. Je ne m'étendrai pas trop sur le sujet des listes de discussion mais je suis persuadé que voir une poignée de militants monopoliser 90 % de la conversation sur toutes les listes où un adhérent lambda est inscrit n'aide pas à avoir une bonne image de son propre parti.

De fait, alors que dans les années 90 nous étions en avance grâce à ces mêmes mailing-lists, nous accusons aujourd'hui un retard conséquent et nous en payons le prix fort. L'information circule mal au sein du parti et même des outils de travail et de débat comme la liste du CF sont quasiment inutilisables (à moins de maîtriser à la perfection filtres et autres outils de tri ou d'avoir beaucoup de temps).

Nous avons déjà commencé à nous améliorer : Nuage, les écolopads, la base de données adhérente... Nous avons même testé le vote électronique. Mais les usages changent et nous devons aussi adopter de nouveaux modes de fonctionnement rendus possibles grâce aux nouvelles (plus si nouvelles d'ailleurs) technologies (vote des adhérents ou CF dans un délai restreint, amendement de textes...).

Le travail de ce Comité des outils numériques devra évidemment se faire en lien avec la Commission Réinvention, suivre les pistes évoqués par les ateliers de hacking du parti. Il devra certes moderniser nos modes de fonctionnement mais toujours dans le souci de la démocratie interne, la transparence et l'ouverture qui nous caractérisent, en y ajoutant l'accessibilité et la simplicité.

--

Adrien Saumier | 06 81 17 43 44

<http://adriensaumier.fr>

@adsaum / <http://www.facebook.com/adrien.saumier>